

Fecha 24.02.2023	Sección Nación	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

EU no ve punto de acuerdo sobre el maíz transgénico

Tom Vilsack, secretario de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés), aseguró que revisan cuidadosamente el decreto del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre el maíz transgénico, pero no ve “una situación que lleve a un punto de acuerdo”.

“La administración está revisando cuidadosamente los detalles del nuevo decreto y tiene la intención de garantizar que nuestro compromiso basado en la ciencia y las reglas se mantengan firmes”, indicó Vilsack en una conferencia de prensa.

El Gobierno de Estados Unidos dio a México el 14 de febrero como fecha límite para explicar la ciencia detrás de su propuesta de prohibición del uso de maíz genéticamente modificado para el consumo humano. Pero AMLO respondió retirando parte de su decreto inicial, dijo el secretario de Agricultura de Estados Unidos, Tom Vilsack.

Previamente, Estados Unidos aseguró estar “decepcionado” por el último decreto del Gobierno mexicano sobre la prohibición del maíz para consumo humano en el país.

El Representante de Comercio estadounidense (USTR, por sus siglas en inglés) comenzará un proceso “muy pronto” que facilitará las conversaciones entre los países bajo las disposiciones de seguridad alimentaria del acuerdo comer-

Desde nuestra perspectiva, estás hablando de un principio fundamental para nuestra comprensión del comercio. Necesitamos un sistema basado en reglas y basado en la ciencia”

TOM VILSACK

Secretario de Agricultura de Estados Unidos

cial con Canadá y México, T-MEC, comentó Vilsack en dicha conferencia. Si las conversaciones no conducen a una resolución, el próximo paso sería un proceso formal bajo el tratado comercial regional, agregó.

El decreto publicado por el presidente López Obrador marca que el maíz transgénico no puede ser importado para consumo humano, mientras que su utilización para forraje debe ser erradicada de forma paulatina, esto bajo la premisa de que sería dañino para la salud.

Estados Unidos se ha quejado de que el decreto mexicano afecta a productores de maíz estadounidenses, por lo que el asunto podría derivar en una controversia en el Tratado Comercial México-EU-Canadá (T-MEC).

/ 24 HORAS



Página 1 de 1
\$ 22491.00
Tam: 153 cm2